









SEVEN-PCS - Modellprojekt adaptive, sektorenübergreifende Gesundheitsversorgung Long-/ Post-COVID-Syndrom in Baden-Württemberg

Einladung zur Online-Abschlussveranstaltung

Wann?	18.12.2024 19:00 -20:30Uhr
Wo?	Online
Wie läuft die Veranstaltung ab?	Nach einer Begrüßung durch Herrn Minister Manfred Lucha MdL stellen die vier Universitätsklinika mit Beteiligung der allgemeinmedizinischen Institute und der Post-COVID-Ambulanzen ihre Erfahrungen im Rahmen des Projekts vor. Patientenvertreter:innen ergänzen ihre Sichtweise. Nach den Präsentationen werden Fragen aus dem Chat diskutiert.
Wer kann teilnehmen?	Teilnehmen können Ärzt:innen, Ergo-, Physio-, Psychothera- peut:innen, Patient:innen, Angehörige und Interessierte, Ak- teure aus dem Bereich Gesundheitsorganisation/- steuerung.
Welche Kosten fallen für mich an?	Für die Teilnahme an der Veranstaltung fallen keine Kosten an.
Was ist das Thema der Veranstaltung?	Es werden für die medizinische Versorgung praxisrelevante Ergebnisse aus dem SEVEN-PCS-Projekt sowie aktuelle Angebote in den Post-COVID-Ambulanzen in Baden-Württemberg vorgestellt.
Was ist SEVEN-PCS?	Das Projekt wird finanziert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag Baden-Württemberg beschlossen hat. Es verfolgt das Hauptziel der Entwicklung eines gestuften Versorgungskonzepts für Post-COVID, welches dazu geeignet ist, eine primärärztlich gesteuerte, interdisziplinär-interprofessionelle Versorgung zu fördern, schwer und komplex Erkrankte bedarfsorientiert in gezielter Zusammenarbeit mit Hochschulambulanzen zu versorgen und zugleich wissenschaftlich gewonnene Erkenntnisse rasch in die ambulante Versorgung zu überführen. Weitere Informationen finden Sie hier: knpc-bw.de
Wie kann ich an der Veran-	Bis zum 16.12.2024 können Sie sich anmelden über: <u>Universitätsklinikum Heidelberg: Veranstaltungen (uni-heidelberg.de)</u>
staltung teilnehmen? CME-Punkte	Von der Landesärztekammer Baden-Württemberg wurden 2 Punkte für die Teilnahme genehmigt.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Sandra Stengel, <u>LongCovid.AMED@med.uni-heidelberg.de</u>, Abteilung Allgemeinmedizin und Versorgungsforschung am Universitätsklinikum Heidelberg.

Ihr SEVEN-PCS-Projektteam

